



UNSAM

UNIVERSIDAD
NACIONAL DE
SAN MARTÍN
ESCUELA DE POSGRADO

Centro de Estudios sobre Democratización
y Derechos Humanos

22° ENCUENTRO NACIONAL DE MUJERES EN CORDOBA

Luego de 20 años, la ciudad de Córdoba volvió ser sede del Encuentro Nacional de Mujeres. En aquel entonces reunió a 700 mujeres, este año fueron más de 20 mil las que se hicieron presentes para debatir y trazar nuevas líneas de acción en la lucha por sus derechos.

Feministas, estudiantes, docentes, trabajadoras, sindicalistas, dirigentes políticas, amas de casa y campesinas, discutieron sobre diversas problemáticas como el aborto, la anticoncepción, la trata de mujeres, la desocupación, la recuperación de empresas por mujeres trabajadoras, la discriminación laboral, el sistema penitenciario, las sexualidades.

"Revolución en las camas, en las casas y en las plazas" fue el grito que dio inicio al Encuentro. Éste se desarrolló en tres jornadas (13, 14 y 15 de octubre) durante las cuales tuvieron lugar 63 talleres temáticos distribuidos en cerca de 200 comisiones. El taller que contó con más concurrencia (1200 mujeres) fue el de anticoncepción y derecho al aborto, coordinado por María Teresa Bosio de la organización Católicas por el Derecho a Decidir.

El próximo encuentro será en octubre del 2008 en Neuquén, ciudad votada por aclamación, debido a la gran cantidad de mujeres neuquinas presentes y al hecho de que en esta provincia ocurrió el asesinato del docente Carlos Fuentealba.



Fuentes:
Página/12 www.pagina12.com.ar
Clarín www.clarin.com
www.22nacionaldemujeres.com.ar

Fotos: www.22enm2007.blogspot.com